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Начало 
большого пути
В Ж И З Н И  та к  назы ваем ого 

среднего  поколения освоение 
целинны х и залеж н ы х зем ель 
оставило свои неизгладим ы е 
следы . Но врем я вещ ь неумо
ли м ая , и из памяти постепенно 
начинаю т у ско л ьзать  отдельны е 
ф акты , м оменты , детали  и о ста 
ются только основны е, стер ж 
невы е собы тия тех лет.

Д етальн о  изучив воспомина
ния Л . И. Б реж н ева  о., героиче
ском  освоении нашим народом 
ц елины , невольно переносиш ь
ся в то сравнительно недавнее 
прош лое. В спом нились д аж е мо
тив и слова песни: «Ой ты , зи 
ма м орозн ая...» , которую  пели 
новоселы -целинники, а вм есте 
с ними и вся страна. Многие 
ставропольские ребята и д евча
та  уехали  на восток поднимать 
целину...

В 195 6  году я  закончил учи
лищ е м еханизации  сельского хо
зяйства и получил квал и ф и ка
цию тракториста. Б ы ло  огром 
ное ж елание принять участие в 
этом всенародном  деле, но з а 
бот хватало  и у нас на С тавро
полье, в обж итых, казало сь  бы. 
м естах.

Т щ ательно проведенное на 
территории совхоза «Софиев- 
ский» И патовского района зем 
леустройство п оказало, что не 
все ещ е зем ли  распаханы  и 
имею тся отдельны е участки , 
пригодные для возделы вания 
сельскохозяйственны х ку л ь
тур. В этом м не приш лось, как 
недавнем у вы пускнику учили
щ а. участвовать. Д л я  н ачал а  
поручили восстановить р а з 
уком плектованны й тр акто  р
С-80.

Помню как  сейчас подъехал 
я на тракторе  к целинном у уча
стку. Н асколько х ватает глаз 
— полы нь, ковы ль да перека 
т.и-поле. О тмерил загон ку  и н а
чал первы й проход. Н а с тар о 
пахотны х участках трактор  два 
плуга тащ ил свободно, а вот 
зд есь  приш лось перейти на пер
вую передачу, и на отдельны х 
у частках  трактор  был не в со
стоянии справи ться  с сопротив
лением  плугов. П осле первого 
прохода отцепил второй плуг, 
п тогда работа пош ла бы стрее. 
Т рактористы  д аж е стали  под
ш учивать: «Т акой больш ой т р а к 
то р  и не тян ет  м аленьких два 
плуга».

В скоре на . помощ ь пришли 
ещ е два Д Т -54. Они бы стро за 
ш ли в загонку, но потоУл нача
ли топтаться на месте, ды мить 
двигателям и . П риш лось снять 
по одному корпусу, и дело  т о 
ж е пошло.

Р аботали  в две смены , то 
есть круглосуточно, и техника 
не подводила, как  будто тож е 
понимала, что надо как мож но 
б ы стрее вспахать это поле.

Д ней через 12 мы этот уча
сток общ ей площ адью  5 0 0  гек 
таров. как  говорили тр акто р и 
сты. «завоевали »  и переш ли 
на другие работы .

П рош ло врем я, н астала  убор
ка. приш лось сесть за  ш турвал  
комбайна и убирать первый 
хлеб на этом поле. У рож ай  был, 
надо прям о с казать , небогаты м, 
но это бы л дополнительны й 
хлеб  с целинного участка , хлеб, 
столь  необходимый лю дям  в те 
годы. г. Д О Р О Ж К О ,

д екан  ф ак у ль тет а  защ и 
ты растений, участник ос
воения целинны х зем ель.

РАССКАЗЫВАЕМ О ЛУЧШ ЕЙ ГРУППЕ

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ со
ревнование в вузе — важное ус
ловие повышения успеваемости 
студентов, ответственности каж 
дого за  учебные и общественные 
дела группы.

На нашем курсе результаты со
ревнования ежемесячно рассмат
ривались на заседаниях бюро ком
сомола, определялась группа-по
бедительница. Оценка велась по 
различным показателям: общест
венной активности, участию в 
спортивных, культурно-массовых 
мероприятиях, труде, но главным 
критерием оценки ^являлась, ко
нечно, успеваемости студентов.

По итогам соревнования 1 ме
сто на курсе заняла 1-я группа, 
студенты которой сдали летнюю 
сессию со средним баллом 4,4 при

Достигнутое 
не предел

100-процентной успеваемости. Это 
лучший результат не только на 
курсе, но и на факультете.

Ядром группы, ее авангардом, 
задающим тон в учебе, являются 
отличники. А их в группе 10. Сре
ди них Г. ЛопоЯн, Н. Анисимов, 
Л. Мартынова, А. Горохова, 
Г. Ж укова, К. Подгорная и дру
гие. Эти студенты успешно совме
щают отличную учебу с общест
венной работой. Так, Н. Аниси
мов — староста группы, член бю
ро ВЛКСМ факультета, К. Под

горная—политинформатор, А. Го
рохова — член редколлегии; все 
девушки — активные участницы 
хора.

В настоящее время . студенты 
поставили перед собой задачу — 
ликвидировать «тройки», и с этой 
задачей они могут справиться, по
тому что для них средний балл 
4,4 — не предел.

Группа идет впереди не только 
в учебе, но и п общественной р а
боте, труде. По инициативе сту
дентов 1 группы на курсе развер
нулось соревнование по достойной 
встрече 109-й годовщины со дня 
рождения В. И. Ленина.

Хочется верить, что и в этом 
соревновании группа будет пер
вой. Успешной учебы вам, ребята!

Н. ПАВЛОВ.
студент П1 курса экопом ф ака.

ШЯМОШМО
ЛШШЕ

С настоящим 
задором

з а г л я н и т е  как-нибудь на ка
федру растениеводства, в одной 
из ее аудиторий вы обязательно 
увидите комсомольский актив аг
рономического факультета. И 
здесь не просто прозаседавшиеся 
бумажные души заполняют про
токолы, тут кипит жизнь, тут ре
шают, спорят, советуются, нака
зывают, то есть здесь стержень 
всей студенческой жизни,

Вот 24-го ноября состоялось 
заседание бюро факультета. Во- 
первых, нужно отметить хоро
шую организацию и подготовку 
каждого такого заседания, в чем 
непосредственная заслуга наше
го комсомольског.^' вожака Васи
лия Козырева. Достаточно было 
побывать на бюро, и сразу ста
ло ясно, как течет жизнь на фа
культете: от комсоргов узнали о 
положении дел на курсах, вскры
ли недостатки в работе художе
ственной самодеятельности. Не 
забыли и о секторе печати. Вла
димир Коробченко — ответствен
ный за культурно-массовую рабо
ту на III курсе, но работы он 
фактически не вел никакой. За 
невыполнение комсомольского 
поручения ему был вынесен вы
говор с занесением в учетную 
карточку.

...И, возвращаясь домой, все 
еще спорили, обсуждали про
шедшее заседание.

Н. ЛИТВИНОВА, 
ответственная за печать 
бюро ВЛКСМ III курса 
агрофака.

У НАРОДНЫХ ДРУЖ ИННИКОВ ЭЛЕКТРОФАКА

НА СТРАЖЕ ПОРЯДКА
К А Ж Д Ы Й  год одновременно 

с началом  учебного процесса н а 
чинают работу добровольны е 
н ародны е друж ины .

Н аиболее ответственное за 
дание пол-учили студенты  111 
курса. Им было поручено обес
печить порядок на праздничном  
институтском  вечере 6  ноября и 
деж урство  на опорном пункте 7 
н оября. И со своей задачей  они

все ново, в том числе и вы пол
нение обязанностей  на опорном 
пункте: непривы чная обстанов
ка, особая ответственность за 
себя и товарищ ей . Но и эти ре
бята зареком ен довали  себя 
лю дьми добросовестны м и.

Сам ы ми организованны ми 
признаны  второкурсники, они 
заслуж и ли  похвалу кадровых, 
инспекторов опорного пункта.

ПОСЛЕДНИЕ напутствия перед началом дежурства.
Фото А. Щеголькова.

справились хорош о. (О тветствен
ны е за  Д Н Д  в группах А. Г у ла
ков, В. Л убянецкий , В. Б онда
рев, А. Р евегук).

Х очется отм етить и курато
ров групп, которы е не только 
обеспечили явку  студентов, но 
и ‘ сами приним али активное 
участие в деж урстве  н а  опор
ном пункте. Это преподаватели  
каф едры  ф изики Л. Н. Б алы - 
чева, В. И. М ишин, В. И. К ра- 
хоткин, В. М. А кинина.

Д л я  первокурсников сейчас

Есть, конечно, и недостатки. 
В стречаю тся сл у чаи  недобросо
вестного отн ош ен и я  к  поручен
ному д елу. П орой знание прав 
и обязанностей  членов Д Н Д  не 
р еал и зу ется  во вр ем я  д еж у р 
ства. Вот на это  и  н ад о  обра
тить вним ание акти вам  групп, 
курсов и ф акультета.

В. Е РМ А К О В , 
ответственны й за  работу 

добровольной народной  д р у 
ж ины  на ф ак у ль тет е  эл е к т
риф икации.

СТУДЕНТЫ 3-й группы V курса агрофака после читательской 
конференции по книге Л. И. Брежнева «Целина» знакомятся с вы
ставкой литературы по вопросам экономической и аграрной поли
тики партии.

Благодарность  
ветеранов

С ЧУВСТВОМ глубокой благо
дарности встретили ветераны вой
ны постановление ЦК КПСС ' и 
Совета Министров СССР «О ме
рах по дальнейшему улучшению 
материально-бытовых условий 
участников Великой Отечествен
ной войны».

В нашем коллективе трудятся 
88 бывших фронтовиков, которые 
прошли суровую школу муже
ства. Теперь, в мирных услови
ях, являясь наставниками студен
ческой молодежи, они воспиты
вают будущих специалистов 
сельскохозяйственного производ
ства на героических боевых и

Студенческие 

будни
И Д Е Т  сем инарское зан яти е 

по политэконом ии. О бы кновен
ное 45-мин'утное зан яти е. .

З а  каф едрой , там , где обычно 
п реп одаватель , — сей час  студент 
IV курса Н иколай Зайцев.

В аудитории тихо. По этой 
напряж енной тиш ине, с кото
рой его слуш аю т товарищ и, 
чувствуется, что ответ толко
вый, что его интереоно слуш ать, 
есть чему поучиться. Р еч ь  у 
Н иколая н егром кая, но четкая, 
рассказ построен продуманно и 
последовательно.

С луш ая его, вспоминаеш ь 
то, что сам  учил, готовясь дома 
к семинару.

А  когда ответ закончен , пре
подаватель, ведущ ий семинар, 
доцент М. А. Ш евхуж ев, как  
обычно, спраш ивает, н ет  ли у 
студентов дополнений или во
просов.

Иногда бы вает, что вопросов 
и дополнений нет потому, что 
студенты  сами не готовы  к за 
нятию . С ейчас —  н е  тот слу
чай. Вопросов н ет потому, что 
все тонкости были Н. Зай ц евы м  
в его ответе раскры ты  пол
ностью.

С луш аеш ь с удовольствием  
такой ответ и дум аеш ь: к а к  до
биться, чтобы все вот так  гото
вились к сем ннарам . В едь дело 
это не простое. М ало только 
закон сп ектировать  первоисточ
ники и просто повторить м ат ер и 
ал. З д есь  важ но синтезировать 
все: и зам ечан и я  п реп одавателя, 
и прослуш анное на лекц и ях , и 
прочитанное самим. Но зато  к а 
кую радость и п ользу  прино
сит р езу л ьтат  повседневной, 
будничной, казало сь  бы, н еза 
м етной работы!

С. ТО М И Л О В , 
член бюро В Л К С М  IV 

к у р са  агроф ака .

ГАЗЕТА 
ВЫСТУПИЛА. 

ЧТО СДЕЛАНО?

К Р И Т И Ч Е С К А Я  статья , опу
бликованная в ваш ей газете  от 
26  октября  1 9 7 8  года, бы ла об
суж дена на совместном засед а 
нии партбю ро, рабочком а и и с
полком а поселкового С овета н а 
родны х депутатов. Критика 
признана правильной.

В 1 9 7 9  году н ачнется строи-, 
тельство сельского  Д ом а (Куль
туры , освещ ение по улицам  
х. Д емино и х. Х олодногорского 
восстановлено.

В. И В А Х Н Е Н К О , 
секр етар ь  партбю ро учхоза 

ССХИ.

трудовых традициях Коммуни
стической партии и советского 
народа.

Наша страна окружила лю
бовью и почетом тех, кто выко
вал победу над гитлеровским фа
шизмом. В постановлении ЦК 
КПСС и Совета Министров СССР 
выражена огромная забота о 
дальнейшем улучшении матери
ально-бытовых условий и охране 
здоровья участников войны, и 
Мы благодарны партии и прави
тельству за эту заботу.

П. МИНАЕВ, 
председатель совета ветера
нов войны института, капитан 
запаса, доцент.



ПОДВОДЯ ИТОГИ ПРЕДДИПЛОМНОЙ ПРАКТИКИ

КАКИМ БЫТЬ ПРАКТИКАНТУ
Д Л Я  НАЧАЛА — краткая ин

формация: факультет защиты рас
тений уже в настоящее время пе
решел на 100-процентную защиту 
дипломов выпускниками, хотя до
стижение этого уровня планиро
валось лишь на 1980 год.

На факультете много делалось 
и делается для того, чтобы каж 
дый студент вел самостоятельную 
научную работу, более качествен
но проходил преддипломную прак
тику.

Как раз обсуждению итогов 
преддипломной практики и была 
посвящена прошедшая недавно 
конференция IV и V курсов. Про
ведение такой конференции яв
ление на факультете новое, но, 
судя по тому, что она оказалась 
весьма полезной и содержательной,
— необходимое и важное. Пяти
курсникам, уже прошедшим прак
тику и защитившим отчеты, была 
дана возможность еще раз глубо
ко проанализировать ее итоги, и 
поделиться своими соображения
ми с собравшимися.

Весь ход конференции представ
лял как  бы своего рода внутрен
ний диалог между заведующей к а 
федрой энтм ологии, доцентоои
А. Н. Ивановой и заведующем 
кафедрой фитопатологии и. о. д о 
цента А. А. Гавриловым.

А. Н. Иванова, председатель 
одной из комиссий, занимавшихся 
аттестацией отчетов практикантов- 
пятикурсников, считает, что каче
ство прохождения практики сту
дентами значительно повышается 
при удаленности практиканта от 
института, при работе его на са
мостоятельной должности. Такие 
студенты, как правило, проявляют 
больше самостоятельности, способ
ности логически мыслить и при 
защите отчетов, отмечала доцент 
Л. Н. Иванова в своем выступле
нии на конференции. И подтверди
ла сказанное примерами.

Так, Владимир Мишустин про
ходил практику в совхозе «Теми- 
жбекский», одном из передовых 
хозяйств Ставропольского края. 
Отлично справился с выполнением 
практики и с работой. Показал 
смекалку, широкий кругозор спе
циалиста и способности организа
тора. И как следствие — отлнчная 
оценка при защ ите отчета.

И сам Володя Мишустин рас
сказал, что самостоятельности ему 
в хозяйстве предоставили больше 
чем достаточно — почти все при
ходилось решать самому:

— Много зависит здесь от са
мого практиканта, — говорит 
В. Мишустин. — А самостоятель
ность принимаемых решений, от
ветственность за их правильность 
являются как  бы дополии^тельным 
стимулом.

Близкими по смысловому содер
жанию к выступлению В. Мишу- 
стина оказались рассказы о своей 
производственной практике пяти
курсников Нури Алиева и Нико
лая . Волобуева.

— Однако если студент — че
ловек с хорошо развитым чувст
вом ответственности, если он име
ет хороший запас знаний, приоб
ретенный в стенах института, то 
высокому уровню прохождения 
им практики близость вуза, ча
стичная от него зависимость по
мешать не могут, — так аргу
ментировал свою позицию но это
му вопросу А. А. Гаврилов, пред
седатель второй работавшей на 
факультете комиссии по оценке 
п р о и з вод ственн ых отчетов.

Подтверждением мнения и. о. 
доцента А. А. Гаврилова является 
то,-что, например, такие студенты, 
как Людмила Цыганцева, Влади
мир Ракоед, • хотя и проходили 
практику близ Ставрополя (а 
следовательно — и (института), 
однако отчеты представили "'отлич
ные и защищали их отменно.

И Александра Николаевна, и 
Анатолий Александрович каждый 
по-своему правы. Действительно, 
в первую очередь все зависит от. 
сознательности, самостоятельно
сти самого студента -.практиканта, 
от того, насколько добросовестен 
человек.

...В ходе конференции интерес
но прозвучали рассказы о своей 
практике студентов Валентины 
Чаловой и Ольги Л азаревой. При
чем Ольга Л азарева проходила 
свою практику на Кубанской на
учно-исследовательской станции 
ВИЗР.

В целом довольными своей 
практикой остались и большинство 
Ольгиных товарищей-пятикурсни- 
ков.

Но вот одно обстоятельство — 
отчеты о практике, по мнению ра
ботавших комиссий, в большинст
ве своем .не вполне отвечают 
предъявленным треб о  в а.н и я м, 
дневники (а ведь это официаль
ный документ) заполнены небреж
но, бедны коллекции.

Приглашенные на конференцию 
студенты IV курса, которым че
рез полгода самим предстоит от
правиться на аналогичную пред
дипломную практику, должны 
учесть это и >не допустить подоб
ных просчетов.

Конференция помогла четверо
курсникам узнать много для себя 
нового, создать как бы базу мо
рального настроя перед предстоя
щей практикой.

Как уже говорилось выше, про
ведение такого рода производст
венной конференции — дело на 
факультете новое. Хотелось бы, 
чтобы оно прижилось, пустило 
корни и принесло свои плоды — 
более качественное прохождение 
производственной практики сту
ден т а м и фа к у л ьтет а.

Г. КОСЕНКО, 
студент IV курса факуль

тета защиты растений, наш 
корреспондент.

Уж небо осенью дышало
НА КА ЛЕНДА РЕ — декабрь... 

А на улице? «Осень», — скажете 
вы и а общем-го не ошибетесь. 
Д а, осень. И какая! Нет, уже не 
«золотая», и леса не одеты в «баг
рец и золото», но все же есть 
в ней и в такой — сероватой, на
хмуренной, своя особенная пре
лесть. Разве не чудесно сейчас не
бо, на котором можно увидеть 
низкие тучи, похожие на комья 
талого снега. Тучи, которые зло
дей-ветер безжалостно треплет и 
гонит вдаль — одному ему изве
стно, куда именно.

А тучи, словно пугливое овечье 
стадо, то сбиваются в плотную 
кучу, то разбегаются в разные

стороны, принимая самые затейли
вые и причудливые формы.

Всмотритесь! И вы увидите что- 
то чудесно незнакомое и в уны
лом ряду голых великанрв-топо- 
лей, и в гордой осанке акаций. А 
вот незнакомые пушисто-колючие 
елочки, единственные представи
тели растительного царства, ко
торые могут даж е в ненастные 
декабрьские дни позволить себе 
такую роскошь—пофотосинтезиро- 
вать под лучами изредка появляю
щегося солнца.

Только всмотритесь...

В. СОЛОГУБ, 
наш корреспондент.

ОСЕННИЙ ЭТЮ Д. Рисунок Ю. Иванова.

Говоря по телефону...
СНИМАЙТЕ трубку сразу же, 

лучшё — после первого сигнала. 
Отвечая по служебному телефону, 
называйте свою фамилию и назва
ние (по возможности кратко) ва
шей организации, учреждения.

Вот пример правильного ответа: 
«Иванов слушает... Владимира 
Сергеевича сейчас нет. С)н на кон
ференции. Могу ли я чем-либо 
быть вам полезен?».

Если вы вызываете абонемента 
сами, обдумайте сначала, что бу
дете говорить, только тогда наби
райте номер. Старайтесь говорить 
кратко и ясно, экономьте время.

Не перебивайте говорящего с 
вами, дайте собеседнику пол
ностью высказаться.

Никогда не спрашивайте: «Кто 
звонит?» Если нужно это узнать, 
спросите: «Могу ли я передать 
ему, кто звонит?» На такой во

прос, как убедитесь сами, трудно 
ответить «нет».

Д ома лучше отвечать на теле
фонный звонок: «Алло». Если кто- 
то из домашних не может подой
ти к телефону, скажите, что он 
вам перезвонит, как только смо
жет.

Если вы набрали неверный но
мер, не спрашивайте: «Какой у
вас номер?», спросите: «Простите, 
ваш номер такой-то?».

Когда звоните в учреждение или 
на квартиру, невежливо начинать 
разговор вопросом «Кто говорит?» 
Правильно будет спросить: «Это
институт?» ‘ или «Эго квартира 
Ивановых?».

Если кто-то ошибся номером, 
отвечайте вежливо. Вспомните, 
сколь часто ошибаетесь вы сами.

Используя параллельный номер, 
не забывайте о соседях.

Обнадеживающее
начало

С Т А Р Т О В А Л А  2 4 -я  внутри- 
в узовская  сп артаки ада. К  сож а
лению  надо  с казать , что, как  и 
в прош лы е годы , н ачал ась  она 
обыденно, 'без торж ественного 
ри туала откры тия. П одведены  
у ж е  р е зу л ь та ты  спортивной 
борьбы в лепкоатлетическом  
кроссе и ж ен ско м  волейболе.

Кросс проводился на Комсо
м ольских прудах в  холодную , 
ветреную  гюгоду. В таких у с 
л ови ях  п роверяется  характер . 
И . показали  его спортсмены  
ф ак у ль тето в  агроном ического  и 
ветеринарного, которы е вы сту
пали ком андами всех  курсов. В 
упорной борьбе ветф аковцы  ус
тупили первенство агроф аков- 
цам.

У  студентов ветеринарного 
ф ак у ль тет а  лучш е всех вы сту
пили кроссм ены  I курса. Н епло
хих р езультатов  добились лепко- 
атлеты  IV и V курсов, которы е 
среди старш екурсников инсти
тута были самы м и организо
ванны м и и показали  неплохое 
спортивное мастерство.

В личном, зач ете  хорош ие р е -

СЛ АВНЫ Е ИМЕНА

Патриарх 

советской
ветеринарии

7 ДЕК А БРЯ 1978 года испол
няется 100 лет со дня рождения 
академика Константина Иванови
ча Скрябина. Он был ветеринар
ным врачом, выдающимся ученым 
в области ветеринарии, биологиче
ских и медицинских наук, извест
ным общественным деятелем, ос
нователем гельминтологической 
науки в нашей стране, организато
ром и неутомимым руководите
лем крупнейшей в мире школы 
советских гельминтологов, горя
чим патриотом Родины.

К. И. Скрябин уделял большое 
внимание и педагогической дея
тельности. С большим увлечением, 
ярко и доходчиво Константин Ива
нович читал лекции студентам. Он 
любил повторять им слова Гете: 
«Без груда нет истинно великого».

Огромную помощь оказывал 
этот большой ученый животновод
ческим хозяйствам нашей стра
ны. Неоднократно он приезжал на 
Ставрополье и выступал перед 
работниками животноводства
края.

Заслуги К И. Скрябина перед 
Родиной высоко оценены Комму
нистической партией и Советским

правительством. Он был удостоен 
высокого звания Героя Социали
стического Труда, награжден 
шестью орденами Ленина, тремя 
орденами Трудового Красного 
Знамени, орденом Красной Звез
ды и медалями, награжден орде
ном Димитрова. К- И. Скрябин 
был лауреатом Ленинской и Госу
дарственной премий, действитель
ным членом Академии наук СССР, 
ВАСХНИЛ, Академии мгдицин- 
ских наук, действительным и по
четным членом .академий наук 
Болгарии, Венгрии, Польши, Че
хословакии, ГДР, Югославии, 
Франции и научных обществ 
США, Великобритании, Индии, 
ФРГ, Бельгии.

Имя К. И. Скрябина присвое
но ряду учебных и научно-иссле
довательских институтов, улицам, 
лабораториям, кафедрам, шко
лам, пароходу, в его честь на
зван пик в горах Тянь-Ш аня.

В связи со столетием со дня 
рождения К. И. Скрябина Совет 
Министров СССР принял поста
новление учредить премию имени 
академика К. И. Скрябина и юби
лейную медаль К. И. Скрябина 
для награждения ученых и прак
тических работников, внесших 
большой вклад в разработку тео
рии и практики борьбы с гельмин- 
тозами животных, человека и рас
тений. Решено соорудить памят
ник ученому в г. Москве перед 
зданием Московской ветеринар
ной академии имени К. И. Скря
бина. Г1. ГРУЗДЕВ.

профессор.

В 1953 ГОДУ на сессию ВАСХНИЛ, проводившуюся в г. Став
рополе, приехал академик К. И. Скрябин. На этом снимке вы види
те его беседующем с главными ветврачами —  выпускниками вет- 
фака И. М. Шияновым, Л. Ф . Евтенко, П. А . Минаевым и другими.

зу л ьтаты  имели П. В одолаз
ский-, А . Закреничны й, О. К рав
цова, М. П ольская. В итоге 
многодневной 'борьбы на 1-е м е
сто вы ш ла ком анда волейболи
сток экономического ф ак у ль
тета, вторы м и  сталу  будущ ие 
ветврачи  и третьим и —  де
вуш ки с ф ак у ль тет а  защ иты  
растений.

Л учш ей у ветф аковц ев  п р и 
зн ан а  ком анда III курса (капи
тан О. К расникова).

Р езу л ь таты  п ервы х видов 
сп артаки ады  радую т всех на 
ветф а«е. Но впереди ещ е дол
гая  и уп орная  борьба. И хочет
ся верить, что спортсмены  ф а 
к ультета  п р о яв я т  волю , упор
ство, сохран ят спортивны й пыл 
до конца и, наконец, подним ут
ся после долголетнего  переры 
ва на вы сш ую  ступеньку п ьеде
стал а  почета в общ еком андной 
борьбе на традиционной сп арта
киаде.

М. В О Д О Л А ЗС К И Й , 
член профбю ро ветер и н ар - 
ного ф ак у ль тета, о тветст
венны й за  спортивную  р а 
боту.

На снимке: момент встречи по волейболу.
Фото В. Ледовского.

Спартакиада 
продолжается
АГРОНОМИЧЕСКИЙ факультет, 

как чемпион прошлой спартакиа
ды, активно включился в борь
бу за 1-е место и в этом году.

Подводя итоги прошедших со
стязаний, можно с уверенностью 
сказать, что лидерство захватил 
наш факультет.

В таких обязательных видах 
спорта, как осенний легкоатлети
ческий кросс, зимнее многоборье 
ГТО, мы заняли 1-е место.

Среди курсов хорошо высту
пили второй и третий, где физ
орги А . Коваленко и А . Черепков.

Больших успехов удалось до
биться в таком виде спорта, как 
волейбол. Особенно нужно от
метить команду ill курса, кото
рая вышла в лидеры, победив 
таких сильных соперников, как 
команды III и IV курсов факуль
тета механизации.

Главная причина победы — это 
дружная игра команды. Следует 
отметить, что во время финаль
ных игр в зале не прекращались 
овации, болельщики воодушевля
ли ребят на победу. И мы оправ
дали их доверие.

Хорошо выступила команда II 
курса, ставшая третьим призе
ром.

Своей организованностью и 
стабильностью выступлений 1-го 
места добился факультет и в со
ревнованиях по штанге. Здесь 
неплохо выступили команды Ш, 
IV и V  курсов.

Отрадно отметить, что пяти
курсники принимают активное 
участие в спартакиаде. Среди них 
В. Мальцев, В. Фисенко, В. Сере
да, Ю . Головко и другие.

Но спартакиада продолжается, 
и у нас все еще впереди.

Н. СЕРЕДА,
член бюро ВЛКСМ агроно
мического факультета.
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